

栞江小ブログ

ようこそ、栞江小学校へ

Search

今日の給食 8月31日

2021.08.31 Tuesday 14:24 | posted by 仙台市立栞江小学校

今日の献立は、ご飯、夏野菜カレー、ポップビーンズ、パインアップルかんづめ、牛乳でした。なすとピーマン、かぼちゃは素揚げをしているため形が崩れずに、カレーの中にゴロゴロと入っていました。トマトもカレーの中に入っていて、いつもより酸味のある味になっていました。やっぱり、夏はカレーです。



-|-|-

今日の給食 8月30日

2021.08.30 Monday 19:30 | posted by 仙台市立栞江小学校

今日の献立は、せわりコッペパン、ボイルドフランクフルト、フライドパンブキン、キャベツとコーンのスープ、牛乳でした。かぼちゃは、夏の野菜です。緑黄色野菜の一つで、カロテンやビタミンCなど、体の調子を整える働きがあり、今の時期にぴったりの食材です。



Calendar

<< April 2024 >>

Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

Categories

- ▼ 児童会行事 (7)
- ▼ 1年 (5)
- ▼ 2年 (3)
- ▼ 3年 (1)
- ▼ 4年 (3)
- ▼ 5年 (5)
 - ▼ 4年 (1)
- ▼ 6年 (4)
- ▼ 学校行事 (16)

Selected Entries

- ▼ 今日の給食 8月31日 (08/31)
- ▼ 今日の給食 8月30日 (08/30)
- ▼ 今日の給食 8月27日 (08/28)
- ▼ 今日の給食 8月26日 (08/26)
- ▼ 明日から1学期後半です。 (08/24)
- ▼ 実りある夏休みを！ (07/20)
- ▼ 星に願いを (07/19)
- ▼ 今日の給食 7月19日 (07/19)
- ▼ 3年 出前授業 (07/16)
- ▼ 今日の給食 7月16日 (07/16)

Archives

- ▼ March 2024 (5)
- ▼ February 2024 (7)
- ▼ January 2024 (1)
- ▼ December 2023 (4)
- ▼ November 2023 (4)
- ▼ October 2023 (9)
- ▼ September 2023 (11)
- ▼ August 2023 (1)
- ▼ July 2023 (4)
- ▼ June 2023 (2)
- ▼ May 2023 (7)

- | - | -

今日の給食 8月27日

2021.08.28 Saturday 10:53 | posted by 仙台市立柊江小学校

今日の献立は、ごはん、豚肉とたまねぎのピリ辛煮、きゅうりの中華づけ、さつま汁、牛乳でした。今年も残暑厳しい日々ですが、スタミナがつく給食を食べて、この暑さを乗り切りたいです。

一日でも早く学校生活のリズムを取り戻せるよう、御家庭での「早寝・早起き・朝ごはん」の声掛けをお願いいたします。



- | - | -

今日の給食 8月26日

2021.08.26 Thursday 17:09 | posted by 仙台市立柊江小学校

今日からまた給食がスタートしました。献立は、よこわりパン、てりやき豆腐ハンバーグ、ズッキーニとコーンのソテー、はるさめスープ、ヨーグルト、牛乳でした。子供たちは、てりやき豆腐ハンバーグをパンにはさんで、大きな口を開けて頬張っていました。栄養満点、おいしい柊江小の給食は、最高です！



- | - | -

明日から1学期後半です。

2021.08.24 Tuesday 17:39 | posted by 仙台市立柊江小学校

- ▶ March 2023 (2)
- ▶ February 2023 (5)
- ▶ January 2023 (6)
- ▶ December 2022 (4)
- ▶ November 2022 (5)
- ▶ October 2022 (5)
- ▶ September 2022 (6)
- ▶ August 2022 (1)
- ▶ July 2022 (4)
- ▶ June 2022 (6)
- ▶ May 2022 (10)
- ▶ April 2022 (2)
- ▶ March 2022 (31)
- ▶ February 2022 (13)
- ▶ January 2022 (23)
- ▶ December 2021 (30)
- ▶ November 2021 (24)
- ▶ October 2021 (28)
- ▶ September 2021 (30)
- ▶ August 2021 (5)
- ▶ July 2021 (24)
- ▶ June 2021 (43)
- ▶ May 2021 (15)
- ▶ April 2020 (1)
- ▶ March 2020 (1)
- ▶ September 2019 (3)
- ▶ August 2019 (2)
- ▶ December 2018 (1)
- ▶ November 2018 (1)
- ▶ July 2018 (2)
- ▶ December 2017 (1)
- ▶ September 2017 (4)
- ▶ June 2017 (2)
- ▶ May 2017 (3)
- ▶ April 2017 (5)
- ▶ March 2017 (1)
- ▶ February 2017 (2)
- ▶ December 2016 (4)
- ▶ November 2016 (2)
- ▶ October 2016 (3)
- ▶ September 2016 (5)
- ▶ August 2016 (2)
- ▶ June 2016 (2)
- ▶ May 2016 (1)
- ▶ April 2016 (5)

Profile

▶ 仙台市立柊江小学校

RSS1.0

Atom0.3

Powered by **Serene Bach 2.24R**

Template by **stick limited**

page top

今日は夏休み最終日。明日から1学期後半が始まります。今日は、今後に向けて教職員で「協働型学校評価」についての取組についての話し合い、授業におけるICTの効果的な活用に向けた研修を行いました。

子供たち一人一人が、日々成長していけるように、全教職員で気持ちを一つにして進んでまいります。1学期後半も、御理解と御協力をお願いいたします。

明日から元気に子供たちが登校してくることを楽しみにしています。



-| |-

実りある夏休みを！

2021.07.20 Tuesday 11:40 | posted by 仙台市立柞江小学校

明日から夏休みに入ります。昨年度は、とても短い夏休みでしたので、今年度はたっぷり夏休みを満喫できそうです。今日のお話朝会では、夏休みの過ごし方について話しました。交通事故、火の事故、水の事故、心の事故にあわないように、ルールを守り、安全に、健康に、実りある夏休みを過ごすことを願っています。

セミが鳴くなか、下校する子供たちの後ろ姿は、明日からの夏休みへのわくわく感を抑えきれないようでした。

保護者の皆様、地域の皆様、これまでの御理解と御協力に感謝申し上げます。8月25日、また元気の良い子供たちの姿が校舎に戻ってくるのを待っています。



-|-|-

星に願いを

2021.07.19 Monday 18:06 | posted by 仙台市立柞江小学校

七夕伝承事業として短冊に願い事を書いて、校舎内に学年ごとに掲示しています。一人一人の子供たちの大切な願い事が、叶いますように…。個人面談で来校されたときに、ぜひ御覧ください。





-|-|-

今日の給食 7月19日

2021.07.19 Monday 17:40 | posted by 仙台市立柊江小学校

今日の給食は、「東京2020オリンピック間近～世界の料理イタリア～」，こめこフォカッチャ，ポロネーゼ，ホキの香草焼き，ズッキーニのスープ，チーズデザート，牛乳でした。夏休み前最後の給食はオールイタリアンで，いよいよ東京オリンピックが開催されることを実感しました。5月からお伝えしてきた「今日の給食」は，8月25日までお休みです。御覧いただき，ありがとうございます。夏休み明けは8月26日から給食再開です。



-|-|-

3年 出前授業

2021.07.16 Friday 15:39 | posted by 仙台市立柊江小学校

本日5時間目に3年生は，出前授業として文化財課の小浦先生においでいただき，お話を伺いました。3年生は「めざせ！柊江博士」をテーマとして総合的な学習の時間に取り組んでいます。今回は，柊江の文化財として与兵衛沼の歴史や柊江近郊の窯跡について教えていただきました。近くの窯跡で発掘された実際の瓦を触らせていただくなど，子供たちにとって大変貴重な経験になりました。お忙しい中，ご来校いただいた小浦先生に感謝申し上げます。



-|-|-

今日の給食 7月16日

2021.07.16 Friday 15:03 | posted by 仙台市立柞江小学校

今日の給食は、「東京2020オリンピック間近、東京ゆかりの味」として深川めし、釜揚げのおろし煮、えびだんご汁、牛乳でした。あさりの味がご飯全体に広がるおいしい深川めしでした。選手村に海外の選手団が入り、いよいよ東京オリンピックまでわずかとなりました。19日の給食は、イタリア料理の献立です。楽しみです。



-|-|-

